



.den 08.05.2019

Fraktion der
Christlich Demokratischen Union
im Stadtbezirksrat Herrenhausen-Stöcken
der Landeshauptstadt Hannover

Wolfgang Neubauer

30419 Hannover

An die Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Herrenhausen-Stöcken
Frau Regine Bittorf
über den
Bereich Rats-und Bezirksratsangelegenheiten

Antrag

gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates
Herrenhausen-Stöcken

Westschnellweg

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung berichtet im Bezirksrat Herrenhausen-Stöcken den aktuellen Sachstand über beabsichtigte Ausbaumaßnahmen des Westschnellweges und erläutert dem Bezirksrat öffentlich auch, ob es sinnvoll ist, gemeinsam mit der Stadt Seelze wegen der Verkehrssituation in der Stöckener Straße aus dem OT Letter zur Einmündung in die Bundesstraße 6 initiativ zu werden.

Begründung:

Die Landesbehörde für Straßenbau plant offenbar neue Ampelschaltzeiten und evtl. weitere Fahrspuren für die Bundesstraße 6 im Bereich Herrenhausen-Stöcken.

Die Stöckener Straße in Letter zur B 6 ist gewaltig überlastet, die Einmündung ist dem Verkehr nicht gerecht. Hier wären gemeinsame Initiativen mit Seelze erforderlich.

Wolfgang Neubauer
Fraktionsvorsitzender